

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Mengacu pada tujuan penelitian dan hasil pembahasan pada bab sebelumnya, mengenai Analisis Pemberdayaan Zakat Produktif Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat (Studi Kasus Lazisnu Wonokerto) dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pemberdayaan zakat produktif dalam meningkatkan perekonomian masyarakat di Lazisnu Wonokerto dilakukan dengan pemberian bantuan modal usaha berupa kambing ternak secara bergulir kepada para mustahik. Kegiatan yang dilakukan lembaga dalam program tersebut dengan cara mendampingi dan memantau para mustahik setiap satu bulan sekali serta memberikan kaleng infak atau koin NU. Melalui program tersebut terlihat terjadi peningkatan ekonomi para mustahik atas bantuan modal kambing produktif dari Lazisnu Wonokerto.
2. Kendala yang dihadapi pada pemberdayaan zakat produktif dalam meningkatkan perekonomian masyarakat meliputi pengetahuan mustahik tentang beternak masih terbatas dan pendampingan yang kurang maksimal.
3. Upaya untuk menghadapi kendala pada pemberdayaan zakat produktif dalam meningkatkan perekonomian masyarakat yaitu meningkatkan sumber daya manusia dengan memberikan pengetahuan serta pelatihan kepada para mustahik dan melakukan pendampingan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan, maka peneliti akan memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Lazisnu Wonokerto diharapkan lebih meningkatkan lagi pemberdayaan zakat produktif agar para mustahik yang dibantu dapat meningkatkan perekonomiannya.
2. Bagi para mustahik diharapkan dapat menjalankan tanggungjawab dengan sebaik-baiknya dan mengembangkan modal yang diberikan.

3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan melakukan penelitian lebih lanjut agar dapat mengungkapkan lebih jauh tentang pemberdayaan zakat produktif dalam upaya meningkatkan perekonomian masyarakat dan dapat menyempurnakan penelitian selanjutnya.

C. Penutup

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayah-Nya sehingga dengan pertolongan Allah SWT penulis mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik dan lancar. Tidak lupa rahmat serta salam sejahtera semoga tetap dilimpahkan kepada Nabi kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan pengikutnya.

Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekuarangan dan keterbatasan ilmu yang dimiliki, sehingga skripsi ini masih kurang sempurna. Akhirnya, penulis mengucapkan terimakasih pada pihak-pihak yang telah membantu baik dalam moral maupun materil dalam penyelesaian skripsi ini dan semoga semua amal kebbaikannya mendapat pahala dari Allah SWT. Semoga yang telah dikerjakan penulis menjadi amalan yang berkah dan keikhlasan karena ridho Allah SWT. Oleh karena itu, semoga kita termasuk dalam golongan orang-orang yang berilmu dan mengamalkan ilmu-Nya sesuai dengan petunjuk Allah SWT. Amin Ya Rabbal' Alamin.